

Die Münchner Moriskentänzer der TUM  
(Leitung:  
Dr. Gertrude Krombholz)  
begeisterten mit einem  
flotten Auftritt.



## Ehrensatorwürde für Gerhard Sussbauer

**Zum Ehrensator der TUM ernannt wurde Gerhard Sussbauer, Vorstand der Schölller-Stiftung, Nürnberg. TUM-Präsident Prof. Wolfgang A. Herrmann überreichte ihm die Urkunde mit den Worten:**

»Mit Gerhard Sussbauer ehrt die TU München einen bedeutenden Berater und Fürsprecher, der sich um die Einrichtung zweier Lehrstühle an der TUM verdient gemacht hat, dem die Bildung und Ausbildung von Studierenden am Herzen liegt und der in viel-

fältiger Weise ehrenamtlich im Sinne der Technischen Universität München wirkt.

So unterstützt Gerhard Sussbauer die UnternehmerTUM, die er seit ihrer Gründung inhaltlich begleitet. Seit 2008 engagiert er sich darüber hinaus im Vorstand des Bundes der Freunde der Technischen Universität München e.V. Die TU München verdankt Gerhard Sussbauer aber weit mehr. Als Vorstand der Schölller-Stiftungen hat er maßgeblich zur Umsetzung des Dr. Theo Schölller-Stiftungslehrstuhls für Technologie- und Innovationsmanagement an der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften beigetragen. Jüngst hat er erneut Weitblick bewiesen, als er als persönlicher Berater von Frau Friedl Schölller wesentlich zur Realisierung des Friedl Schölller-Stiftungslehrstuhls für Unterrichts- und Hochschulforschung an der neu gegründeten TUM School of Education beigetragen hat. Seine Leistungen hat er dabei nie in den Vordergrund gestellt, sondern hat sich immer bescheiden und dezent im Hintergrund gehalten.«

Die berufliche Laufbahn von Gerhard Sussbauer begann in der internen Revision bei MAN. 1968 wurde er zum Wirtschaftsprüfer – mit 31 Jahren zum jüngsten in Deutschland – bestellt; bald darauf wurde er Vorstandsmitglied verschiedener Wirtschaftsprüfungsgesellschaften in München und Stuttgart. Neben der Ausübung vielfältiger Beratungstätigkeiten wurde er Aufsichtsrats- und Beiratsmitglied zahlreicher Gremien und Stiftungen, darunter der Schölller-Stiftungen. Seit mehreren Jahren engagiert er sich in der Bayerischen Eliteakademie, wo er als Mentor und Tutor dem Nachwuchs mit Rat und Tat zur Seite steht. Er ist außerdem Mitglied des Kuratoriums der Bayerischen Eliteakademie. ■